

Se impulsa el emprendimiento isleño

Escrito por Redacion

Jueves, 14 de Abril de 2011 12:37 - Última actualización Jueves, 14 de Abril de 2011 13:26

La Cámara de Comercio de San Andrés Islas, en ejercicio de sus funciones como Secretaría Técnica de la Red Regional de Emprendimiento del Archipiélago, inicia a partir de mañana una serie de talleres colectivos y participativos para la formulación del Plan Estratégico de Emprendimiento Regional.

La metodología involucra la realización de ejercicios de prospectiva desde cinco mesas de trabajo que se han constituido en representación de las líneas de acción del documento, de acuerdo a la Ley 1014 de 2006, la cual se refiere al Fomento de la Cultura de Emprendimiento.

La gestión del territorio insular al respecto de esta importante materia se concentrará en los siguientes objetivos:

- Unificación de la oferta de emprendimiento
- Difusión y fortalecimiento de la cultura de emprendimiento
- Fomento del empresarismo
- Fuentes de financiación
- Fortalecimiento empresarial

La Cámara de Comercio extiende una invitación a la comunidad en general para que se vinculen de manera activa en los talleres que se estarán efectuando.